

経済学部 新入生

オリエンテーションセミナー

今年は何年よりも早く桜がツツジに花の主役を譲りました。ツツジの花が満開になっていった去る四月十一日水曜日に経済学部新入生オリエンテーション・セミナーが開催されました。このオリエンテーション・セミナーは経済学部在学生の有志からなるステューデント・リーダー（S.L.）の運営をもとに大学、経済学部事務室の方々そして先生方にも協力を仰ぎ、新入生を歓迎する趣旨で企画された経済学部恒例の行事です。

新入生の皆さんが中央大学に入学されてから早いものでもう三ヶ月が過ぎました。「光陰矢の如し」と言いますが、今年三年生になる私たちには余計に時の流れの速さを感じさせられます。そして、若さと可能性に満ち溢れた新入生の皆さんとこのオリエンテーション・セミナーにおいて時間を共有できたことは、S.L.にとっても大変大きな刺激となるものでした。

それでは当日の様子をお伝えいたします。

「クラスミーティング」

新入生は八号館に集合した後、S.L.を先頭にして各クラスごとに移動してクラスメイト達との初めての顔合わせとなる、クラスミーティングを行いました。まずは、おにぎりとウーロン茶で軽くおなかを満たし自己紹介が始まりました。

初めて出会う新しい仲間達の中で行う自己紹介とあって、緊張の色を隠せない新入生も多く見られましたが、S.L.のリードのもとで、最初の試練も無事のり越えていきました。

続いてS.L.作成の中大ビデオが上映されました。担当者が連日、試行錯誤を繰り返し完成させた力作です。四、五人の在学生在が中大について話し合っているもので、学生の視点から大学生活を捉えたビデオに評判も上々のようでした。その後フリートイムを通して、今度は自分達で新しい仲間達との交流を図っていました。少しづつ打ち解け合っていく新入生の様子を見てほっと胸をなでおろし、



▶新入生で賑わうヒルトップ



◀クラスミーティングの様子

自分達が新入生だったころを思いだし感慨にふけるS1もいたようです。

【ヒルトップ・ティーパーティー】

クラスミーティングを通して少しづつ話ができるようになり、新しい仲間達と地元の話や、サークルの話そして大学の勉強の話で盛り上がりつつ来たところで、ヒルトップ二階の食堂を借り切って新入生全員が集まってティーパーティーが始まりました。料理・飲み物を囲んでS1も先生方も交えて楽しく歓談することができました。落語研究会の出し物は玄人好みの芸や非常に面白いものまでたくさんあり、会場の雰囲気も盛り上げました。また、落語研究会の司会進行により、「名前覚えゲーム」や「ピンゴゲーム」を行いました。いつピンゴになるかハラハラし、一喜一憂しました。そして中央大学応援團による中央大学校歌指導、またチアリーダーの演技はとても印象に残りました。制服に身を包み、中央大学の歴史と伝統をその肩に支える応援団員とチアリーダーのりりしい姿、彼らからはピンと張り詰めた心地のいい空気を感じ取れました。

◀クラス仲良くいきましょう!



ティーパーティーの最後にはお互いの携帯電話の番号を教えあったり、一回目のクラスでのコンパの予定を考えていたり、我々の企画もそんな皆さんのお手伝いできたのではないかと思います。

今回も大勢の新入生に参加していただき、S1一同、心からお礼を申し上げます。新入生の皆さん、楽し

新入生のみなさん
充実した大学生活を
送ることができるよう
がんばってください。

んでいたただけでしょうが、冒頭にも言いましたが、時間は本当にあつという間に流れて行きます。この先何かに打ちこんでいけばもっとそう感じるでしょう。もちろん何もしなくても時間はあつという間に過ぎてしまいます。四年間という大学生活は一瞬と感じるくらい短いものかもしれませんが、いろいろなことを体験し、様々な出会い、人生を決める

ような一言に出会うかも知れない、一生の中でもっとも意味のある時間です。「自分はこれをやった!」と何かひとつでも言えるようなものもてるように皆さんそれぞれの道を進んでほしいと思います。何かにトライして失敗してもまだ良い時期です。失敗を恐れずに何にでも挑戦して欲しいです。何もせず大学生活を終わらせないようにがんばってください。そして中大学生である自分に誇りを持つてもらいたいと思います。

最後になりましたが、来年のオリエンテーション・セミナーに向けて、新入生の中で是非S1になりたい、自分だったらもっと面白い企画を提案できると自信のある人は遠慮なく経済学部事務室まで申し出て下さい。皆さんで経済学部を盛り上げていきましょう!

経済学部 S1 広報担当一同
(蒔田・三木・田中・川野・
三沢・長畑・石黒)

